Noticias Página 1 de 1

Inicio >La Universidad >Actualidad >Noticias

17.05.2011

## Universitat Internacional de Catalunya

## Dos profesores de la ESARQ, finalistas en los Premios FAD

Mireia Luzárraga y Alejandro Muiño, profesores de la ESARQ, han quedado finalistas de los Premios FAD en el apartado de Instalaciones Efímeras por el proyecto 'The walls are coming down'.

"Repetición, manualidad, ligereza, suavidad y recogimiento se fusionan en un pequeño habitáculo donde el olfato y el tacto se convierten en los sentidos principales con los que relacionarse con el espacio". Esta fue la resolución sobre la obra arquitectónica por parte del jurado, presidido por la prestigiosa arquitecta Benedetta Tagliablue.

En la 53.ª edición de los Premios FAD se han presentado cerca de 500 obras entre las cuales el jurado, después de un proceso de selección, escogió 34 finalistas. En el apartado de Instalaciones Efímeras, en el que se encontraba el proyecto de Luzárraga y Muiño, se seleccionaron un total de 7 obras de las 58 que se presentaban en esta categoría

Los premios FAD fueron fundados en 1958 por el arquitecto Oriol Bohigas y los concede anualmente Foment de les Arts i del Disseny. Están divididos en cuatro categorías: arquitectura, interiorismo, espacios exteriores y espacios efímeros. Los premios se otorgarán el próximo 14 de julio en el FADfest, un festival que reúne la exposición de las obras finalistas y ganadoras de todos los premios, así como diversas actividades del mundo del diseño y arquitectura.

RSS | Qué es RSS | Último Newsuic | Más noticias

© 2011 Universitat Internacional de Catalunya | Contáctenos | Privacidad y Protección de datos | Propiedad intelectual Campus Barcelona. Tel.: 93 254 18 00 | Campus Sant Cugat. Tel.: 93 504 20 00